

# Collège évacué à Lonay

## FAIT DIVERS

Un dégagement de fumée a été signalé dans une classe, hier matin.

Des élèves réunis dans la cour, entre rires et chansons, bien après la sonnerie marquant la fin de la récréation: les occupants du collège des Pressoirs, à Lonay, ont vécu une fin de matinée bien singulière, hier. Si les enfants se sont retrouvés à faire l'école buissonnière malgré eux, c'est que l'alarme a été donnée vers 10h45, entraînant l'évacuation préventive de tout le bâtiment. Un dégagement de fumée venait d'être signalé dans une classe. A l'arrivée des soldats du feu, tout le monde se trouvait déjà à l'extérieur de l'établissement, en toute sécurité. De fait, per-



**Les pompiers sont intervenus hier en fin de matinée au collège des Pressoirs.** CAROLINE GEBHARD

sonne n'a été blessé dans l'incident, qui trouve son origine dans un problème d'ordre technique. Le collège a pu rouvrir dans l'après-midi d'hier, à l'exception de la salle touchée, qui restera inaccessible. Cet événement a mobilisé trois

patrouilles de la gendarmerie vaudoise, ainsi que de deux véhicules et six sapeurs-pompiers du SIS Morget. Avec aussi quatre véhicules et dix personnes du SDIS Lausanne-Epalinges et deux véhicules et cinq personnes du SDIS Sorge. **CGE**